

1. Pensamientos y emociones de las actividades llevadas a cabo.

Los alumnos presentan gran entusiasmo e interés en las actividades. Al leer sus palabras positivas se alegraron mucho al saber que los compañeros reconocen sus habilidades y esfuerzos.

¿De qué manera se promovió la comunicación asertiva durante las actividades llevadas a cabo?

Al escribir sus palabras positivas rápidamente reconocieron las cualidades o habilidades de sus pares.

1. Hoy tus alumnos reconocen la importancia de la comunicación asertiva ¿por qué?
Si, en la gran mayoría, porque reconocen que todos somos diferentes y las emociones o sentimientos se pueden expresar sin temor a la burla, que el respeto es algo fundamental para tener una comunicación y convivencia en armonía.

1. Describe para ti las actividades más significativas de este segundo módulo, y cómo hasta ahora las pones en práctica.

Algo sobresaliente para mí fue el respeto a escuchar a los demás. A respetar a los demás en diferentes momentos. Que el respeto está en las acciones que diariamente realizamos junto a los demás y que nuestras acciones repercuten en los sentimientos de los demás.





Todas las actividades trabajadas en este módulo fueron gratificantes, de respeto, confianza y disciplina. El entusiasmo mostrado para las mismas fue muy enriquecedor.

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DE GUANAJUATO

